

NOTICIAS DESDE URUGUAY - FAMILIA DEL CASTILLO

Dios los bendiga. Los saludamos desde Tarariras, Colonia, Uruguay, en una mañana muy fría. Queremos pedirles disculpas por no haber escrito antes. Estábamos con un protocolo especial y todavía no era oficial por ello nos pareció prudente esperar para escribirles.

Durante la pandemia vimos la mano del Señor en muchas áreas. Dios ha sido Bueno. Hemos estado repartiendo canastas con mercadería con alimentos no perecederos, nos donaron en muchísimas oportunidades productos lácteos leche, yogurt, leche chocolatada, pastas frescas, pan lactal. Fue toda una bendición no solo para nuestra congregación si no para los vecinos y para otras Iglesias del departamento. Estamos agradecidos.

Pudimos entregar Nuevos testamentos con Salmos y Proverbios por Tarariras, fue hermoso ver como corría la Palabra de Dios, estos Nuevos testamentos fueron donados por Sociedades Bíblicas.

Durante los meses que no pudimos reunirnos presencialmente tuvimos reuniones de jóvenes por Zoom, y subíamos por Facebook y YouTube los mensajes, alabanzas y también la Escuela Bíblica, hoy en día lo seguimos haciendo para poder evangelizar por este medio.

Hace aproximadamente dos meses comenzamos nuevamente a reunirnos con todas las medidas sanitarias que nos pedían nuestras autoridades y protocolo interno de las Asambleas de Dios, aunque ya hace dos semanas hemos recibido de parte del gobierno el permiso y el nuevo protocolo oficial. Por supuesto que estamos agradecidos a Dios esta oportunidad que tenemos, aunque es raro estar distantes con tapabocas y sin contacto físico con los hermanos.

Hemos retomado el discipulado en varios grupos para cuidar la cantidad de gente, también en I.E.T.E, las reuniones de jóvenes, damas y varones, de oración, todo con las medidas sanitarias pedidas y mucho cuidado en la higiene del templo y el salón. Todavía no hemos comenzado con la Escuela Bíblica de Evangelismo en Tarariras ni en Paso Antolín. Si hemos comenzado la semana pasada con clases muy cortas la Escuela Bíblica para los niños de las familias de la Iglesia en otro lugar físico, la casita de aquí al lado, que estamos alquilando hace ya casi 2 años.

Todavía no nos permiten visitar los hogares de abuelos, los extrañamos muchísimo y les pedimos que oren por ellos, cada martes visitábamos cuatro hogares de aquí de Tarariras.

- Seguimos con el programa de canal 5, canal local de Tarariras, se ha agregado también un programa para los más pequeños con Ramón, Poppy y el abuelo Pepe, nuestros queridos amigos títeres.

Joaquín ya ha recommenzado segundo año del liceo (secundaria) esta semana, con protocolo y tres días a la semana, Juli sigue cursando de forma online el primer año del profesorado de Arte.

Amados, oremos por nuestra amada Argentina, los hermanos de aquí también. Siempre están en nuestros corazones. Estamos agradecidos a Dios y a cada uno de ustedes. Les amamos en el Señor.

“No dará tu pie al resbaladero, Ni se dormirá el que te guarda. He aquí, no se adormecerá ni dormirá el que guarda a Israel”.

Salmos 121:3-4

Con amor, sus misioneros en Uruguay. Daniel, Nancy, Julieta y Joaquín Del Castillo.